

Satgas Yonif 503/Mayangkara Siap Kawal Pilkada Nduga: Gelar Pasukan, Semangat Jaga Demokrasi Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Nov 27, 2024 - 00:07



Foto: Persiapan menghadapi Pilkada serentak di Kabupaten Nduga, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menunjukkan dedikasi tinggi dengan menghadiri Apel Gelar Pasukan, Selasa (26/11/2024).

NDUGA- Dalam persiapan menghadapi Pilkada serentak di Kabupaten Nduga, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menunjukkan dedikasi tinggi dengan menghadiri Apel Gelar Pasukan, Selasa (26/11/2024). Kegiatan

yang berlangsung di depan Mapolres Nduga, Jalan Poros Kota Kenyam, ini menjadi simbol kesiapan seluruh aparat keamanan (Apkam) untuk menjaga stabilitas demokrasi di daerah tersebut.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Letkol Inf Gurbasa Samosir, sebanyak 30 personel Satgas Yonif 503/Mayangkara bergabung dengan jajaran TNI-Polri lainnya. Turut hadir dalam apel penting ini, PJ Bupati Nduga Elai Giban, S.E., M.M., Dandim 1706/Nduga Letkol Inf Saeri, S.E., M.M., Kapolres Nduga AKBP Visensius Jimmy Parapaga, Plt. Sekda Nduga Nathal Sasemtua, serta Ketua KPU dan Bawaslu Nduga.

Kegiatan diawali dengan pemeriksaan kesiapan pasukan dan distribusi logistik KPU untuk 32 distrik, yang difokuskan di Distrik Kenyam. Dalam sambutannya, PJ Bupati Elai Giban menekankan pentingnya keamanan selama Pilkada.



“Mari kita jaga bersama-sama keamanan agenda nasional ini. Saya percaya, tugas mulia ini dapat dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab,” tegasnya, menyerukan pesan damai kepada masyarakat.

Sambutan tersebut menggema di tengah antusiasme para pasukan. Letkol Inf Gurbasa Samosir juga menyampaikan komitmen pihaknya untuk menciptakan suasana kondusif selama pesta demokrasi berlangsung.

Apel ini tidak hanya menjadi ajang persiapan teknis, tetapi juga simbol semangat kebersamaan. Kegiatan ditutup dengan doa penuh harapan, dipimpin oleh Kasat Binmas Kabupaten Nduga, menandai dimulainya tanggung jawab besar demi suksesnya Pilkada.

Dengan dukungan penuh dari berbagai elemen keamanan dan masyarakat, Kabupaten Nduga siap mencatat sejarah baru dalam Pilkada serentak, membuktikan bahwa demokrasi dapat tumbuh dengan aman bahkan di wilayah yang penuh tantangan.